

祝辞

前年度代表
群馬県前橋市
高岸 哲



日本善行会の秋季善行表彰式がこのように盛大に開催されましたことに、お祝いを申し上げます。また、只今、それぞれの分野での善行活動により受賞されました皆様には、お祝いを申し上げますとともに、これまでのご苦労に対し、心から敬意を表します。さて、私は、群馬県北毛支部で島村支部長のも

答辞

受賞者代表
群馬県高崎市
田口 恵一



本日、第六十八回秋季善行表彰式におきまして、栄誉ある表彰を賜り、心から感謝申し上げますとともに、厚く御礼申し上げます。また、会長様を始め、ご臨席賜りましたご来賓の皆様方からご祝辞、励ましのお言葉をいただき、重ねて感謝申し上げます。本日、共に受賞いたしました個人、団体を代表

と、楽しく活動させていただいておりますが、家庭や地域社会で行事を継続するために大切なことは誰かが「楽しい」と感じられるかどうかではないでしょうか。そこで、私なりに心がけていることがあります。なかなか実践できないのですが、うれしいことには感謝し、至らないことは反省するということです。ありがとうございます。ごめんなさいと口に出して自分の気持ちを相手に伝えるように努めています。

善行会に入会できたこと、表彰までされたこと、本当にありがたいことで感謝の心でいっぱいです。ありがとうございます。続いて、ごめんなさいですが、これは得意です。

一言お礼を申し上げます。私は、群馬県高崎市において少年指導委員、少年補導員として、青少年健全育成のための活動を行っています。少年指導委員として、社会の変化とともに生まれた様々な風俗環境から少年を守るため、風俗営業所への立入りを行ってまいります。風俗営業の営業者に対し、少年の非行防止、健全育成を図るための要請活動を行っています。少年補導員として、一年を通して、高崎駅周辺の施設を巡回し、見守りや声かけ運動を行っています。また、家庭環境など問題を抱える少年達と一緒に居場所づくりを通して行っています。春から秋にかけて、じゃがいも・

家庭円満のため、毎日常に謝っています。具体的な内容は秘密です。ごめんなさい。ところで、先日、六十五歳の誕生日に介護保険証が郵送されてきました。自分も高齢者なんだと実感しましたが、保険の世話にならないで豊かな高齢期を送れるよう健康に留意して、これからも大切な仲間と一緒に楽しみながら活動を続け、社会を少しでも明るくできたらいいなと思っております。

結びに、日本善行会の益々のご発展とご出席の皆様のご健勝、ご多幸を祈念申し上げます。お祝いのことばとさせていただきます。本日は、誠にありがとうございます。

さつまいも・大根の苗植えを行い、除草・土掛けを行い、それぞれの作物を収穫します。農業体験のない私は、先輩に指導していただきながら、少年たちと一緒に畑仕事をしています。泥だらけになった手で少年たちが無心に瞳を輝かせながら作業を行っている姿を見ると、逆に、我々ボランティアが少年たちに居場所をつくってやらせている思いであります。本日は、賞を頂いたことを励みとして、これからの活動を頑張り続けていきたいと思っております。おわりに、本日は表彰式に出席された皆様を始め、ご臨席賜りました皆様のご多幸とご健勝を祈念申し上げます。お礼の言葉とさせていただきます。本日は誠にありがとうございます。



歌唱



日本善行会の歌紹介



開式のことば



選考経過報告



開式のことば



フルート・ホルン演奏(ウラッコ)



式場(受賞者の皆さん)

新理事の紹介

地方支部の
代弁者として

福島県 山崎 久夫



本年度の総会で三期六年務められた理事から理事に選任されました福島県支部の山崎久夫です。六月に設立され、本年二十四年目を迎えました。設立時から支部長を務めていますが、後任に譲らねばならない時期をとうに過ぎております。日大アメフト部の危険タックルに端を発したボクシング協会や体操協会等一連のスポーツ団体のパワハラや暴力事件の陰に見える長期にわたる役員就任の弊害を恐れないわけでもありません。一切見返りを求めず、被災者に寄り添い、ひたすら被災地で活動するスーパードラントイアの尾島さんのようにと思う気持ちでいっぱいです。一方、支部長として県内に複数支部設立の課題も克服しております。東北ブロックから選出された理事四人が相互に連携し、支部交流を深めながら、それぞれの支部に所属する会員が期待する善行会活動の推進に向け、地方支部の代弁者として理事の役割を務めてまいりたいと存じます。皆様のご指導ご鞭撻をお願いし、理事就任の挨拶と致します。

ご接見の栄に浴して

愛知県豊田市
熊谷 さわ子



秋光な日となりし時に、皇太子殿下とのご接見の栄を賜りましたことに感謝を申し上げます。明治記念館より、東宮御所へと玉砂利を一步、一步と踏みしめて、ご接見の間に向かいました。席にて、殿下との距離がだんだんと近くなり、「私は豊田市青少年補導員を

北海道遠軽町
本吉 春雄



爽やかな小春日のよき日十月二十四日、平成三十年度長寿善行者の一人として皇太子殿下のご接見の栄を賜り、誠に有難く衷心より厚くお礼申し上げます。当日、全国各支部よりご推薦を受けた百十九名の中の一として参列し、緊張と不安を抱きながら、日本善行会職員のご誘導により明治記念館から二列に並び東宮御所「日月の間」に案内されました。私は前列に着席、皇太子殿下のご入室をお待ちいたしました。皇太子殿下がまもなく皇太子殿下がお出ましになり、日本善